

## Projet OIBP : Le SEDIF engage un débat sous l'égide de la CNDP

Dossier de rédaction de H2o  
September 2022

La nature du projet "Vers une eau pure, sans calcaire et sans chlore" (projet d'osmose inverse basse pression, OIBP) et le montant des travaux envisagés (800 millions d'euros pour les trois principales usines du Syndicat) ont conduit le SEDIF à saisir la CNDP afin d'organiser des échanges, avec les bénéficiaires et notamment les riverains des usines. La décision de ce débat public a été prise lors de la commission du 7 septembre 2022.

Le débat se tiendra au premier semestre 2023. Il sera l'occasion pour les usagers d'apporter leur contribution au cahier des charges du futur opérateur chargé de mettre en place puis d'exploiter la technologie nouvelle dans les trois usines principales appartenant au SEDIF. Le Syndicat précise "qu'il répondra avec intérêt à cette décision qui permettra un débat posé, objectif et structuré sur le projet qu'il porte. Il mettra à disposition du public toutes les informations nécessaires à la compréhension des enjeux sanitaires liés à l'eau du robinet et aux bénéfices d'un traitement collectif. Pendant et au terme de ce débat public, l'autorité organisatrice sera à l'écoute des recommandations du public et partagera avec lui les mesures d'adaptation de son projet."

Projet Vers une eau pure, sans calcaire et sans chlore - SEDIF